

Echigoya continua à jouer tout son argent, et à le perdre. Il dut alors tout vendre . Il n'avait plus un sou. Il demanda à son chat de se rappeler la légende.

Echigoya alla ensuite se coucher, sans remarquer que son chat était parti.



Le lendemain, Tama revint avec une pièce d'or. C'était un koban. La gouvernante encouragea Echigoya à racheter ses ateliers. Echigoya voulait se remettre au jeu. Il passa des jours entiers à la maison de jeux. Mais, hélas, il perdit tout son argent.

Enfin Echigoya rentra chez lui pour dormir. Au matin, il dit :

- Tama, trouve-moi une autre pièce d'or, s'il te plait !

Le chat hésita , Echigoya insista. Tama sembla réfléchir un moment puis partit.



Le lendemain matin, Tama revint avec une nouvelle pièce d'or.

Aussitôt il retourna à la maison de jeux. Il perdit encore toute sa fortune.



Quand il rentra chez lui, la gouvernante lui dit que Tama n'était pas en forme .

Echigoya examina le chat . Il était très léger. Il ouvrit à peine les yeux et lécha la main de son maître avant de les refermer.



est très inquiète.

veut jouer de l'argent.

apporte des pièces d'or.

demande de reprendre le travail.

semble malade.

pense qu'il ne sera plus jamais pauvre.

perd tout.

est très inquiète.

veut jouer de l'argent.

apporte des pièces d'or.

demande de reprendre le travail.

semble malade.

pense qu'il ne sera plus jamais pauvre.

perd tout.